

PERS

Satlantas Polres Lumajang Gelar English day For Kids di TK Bhayangkari 23

Achmad Sarjono - PERS.CO.ID

Nov 5, 2022 - 23:03



LUMAJANG - Untuk memperingati hari pahlawan Satlantas Polres Lumajang melaksanakan kegiatan English day For Kids, dengan tema My Hero my Idol di di aula TK Bhayangkari 23 Lumajang, Sabtu (5/11/2022).



Dalam kegiatan tersebut, PS. Kanit Kamsel Satlantas Polres Lumajang, Aipda Rima Mayangga R., S.H., M.H bersama anggota Satlantas Polres Lumajang memberikan materi mengenai pahlawan milenial dan rambu rambu lalu lintas dengan bahasa Inggris kepada siswa siswi TK Bhayangkari 23 Lumajang.

"Materi yang kami berikan kepada siswa siswi TK Bhayangkari 23 Lumajang yakni memberikan materi bahasa indonesia diartikan dalam bahasa Inggris," Kata PS. Kanit Kamsel Satlantas Polres Lumajang, Aipda Rima Mayangga R., S.H., M.H ketika dikonfirmasi.

Materi yang diberikan diantaranya memperkenalkan profesi polri untuk yang laki-laki sebutannya Polis, dan wanita Polos Women itu di bahasa inggris.

"Ada lagi tentang rambu-rambu lalu lintas itu bahasa inggrisnya," ujarnya.



Rima menjelaskan, tujuan kegiatan tersebut yang diberikan adalah untuk memperkenalkan sejak dini bahasa Inggris biar anak-anak TK lebih tertarik dan lebih menarik.

"Karena sekarang banyak anak-anak TK yang sudah bisa sedikit mengerti bahasa Inggris," Ujarnya.

Selain itu materi, lanjut Rima juga memberikan materi pahlawan milenial seperti Polri, TNI, dokter, guru dan berbagai macam profesinya.

"Kami juga memberikan pengertian bahwa pahlawan itu adalah orang yang memberikan jasanya kepada bangsa dan negara," ungkapnya.



Ia menambahkan, selain itu pihaknya juga memberikan sosialisasi tentang tertib berlalulintas.

Contohnya mengendarai sepeda motor wajib menggunakan helm, baik yang di bonceng maupun pengendara.

"Untuk menarik perhatian anak-anak kita berikan tali asih seperti mereka yang aktif dalam menjawab pertanyaan yang kita berikan helm, alat tulis, dan lain-lain," pungkaskan Rima. (*)